

Musique

Jean-Yves Clément à la tête de l'ORCW

Le Français Jean-Yves Clément a été désigné par le conseil communal de Mons au poste de président du conseil d'administration et de l'assemblée générale de l'Orchestre royal de Chambre de Wallonie (ORCW). L'ORCW est désormais présidé par une personnalité musicale et littéraire internationale: Jean-Yves Clément. L'artiste français, né à Bourges en 1959, est le directeur du Festival Chopin-Nohant depuis 1995. Jean-Yves Clément a été animateur à *Radio France* de 1996 à 2008. Commandeur de l'ordre des Arts et des Lettres, il est le créateur et directeur artistique du Festival des Arts de Braine, Soissons. (Belga)